

Aux couleurs de l'arc en ciel...

Nous avons réalisé un projet avec les Francas de Rosa Parks pour proposer des activités manuelles aux enfants du centre de loisirs, sur le thème du printemps.

Nous nous sommes rendus sur place une première fois, le 28 mars, où nous avons été accueillis par Rizlaine, la directrice, qui nous a présenté la structure et fait visiter les locaux.

Puis chaque groupe a présenté ses modèles, et nous avons répertorié ensemble le matériel disponible et celui à acheter.

La semaine suivante, le mercredi 4 avril, nous sommes allés faire les activités avec les enfants du centre de loisirs, qui étaient une trentaine, et avaient entre 6 et 10 ans. Les activités étaient très diverses : par exemple, lapin à ressorts en papier, fleurs en papier, sac tissé en papier, arbre peint avec les mains et les doigts, soleil et arc en ciel, guirlande de fleurs...



Chaque binôme d'animateurs était positionné dans une salle de la structure et accueillait un petit groupe d'enfants pour réaliser les activités. Quand les enfants avaient terminé leur activité, ils pouvaient aller en faire une deuxième.

A la fin, nous avons nettoyé et rangé le matériel et fait un petit bilan avec Rizlaine.

Les activités se sont bien passées, les enfants ont été très enthousiastes et dynamiques, et nous avons apprécié de mener ces animations en situation réelle.